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МОРОЗ НЕ СТАНЕТ ЖДАТЬ 
Осень в разгаре. С каж-

дым днем все ближе подсту-

пает зима со снегопадами, 

гололедицей и трескучими 

морозами. Осенне-зимний 
период - самый трудный в 

F' г' ану на любом предприятии, 

любой строительной пло- 
о 

,. е. И там, где хозяйст-
венники опаздывают с под- 

к зиме, чаще всего 
происходят срывы в работе, 
влекущие за собой невыпол-

нение плана по выпуску про-

дукции, перерасход топлива 

и электроэнергии, что под-

час слишком дорого обхо-
дится государству. 

В прошлый зимний пе-

риод, например, строители 

часто жаловались на несвое-

временную доставку раство-

ра н бетона, на сырые пи-

ломатериалы. К сожалению, 

руководители комбината 
«Стро'йдеталье снова повто-

ряют прошлогодние ошибки 
с подготовкой цехов к зиме. 

Особенно тревожное поло-

жение сложилось в дерево-

обделочном цехе, где затя-

нулся ремонт сушильных ка-

мер, не приведена в поря-

док тепловая сеть в произ-

водственных помещениях. 

Все это может вызвать 

большие помехи в работе 
деревообделочников н стро-

ителей города. 

Н а четвертом участке 

СПМК-68 много лет строит-

ся механическая мастерская, 

в которой должны работать 
ремонтники. Об этом уже 

дважды были опубликованы 
в Знамени трудам письма 

рабочих корреспондентов, 

но начальник Кингисеппско-
го управления СПМК-68 
В. С. Матвеев остается рав-

нодушным, не прислушива-

ется к критике с отдаленных 

участков. 

Не все благополучно с 

подготовкой к зиме и на 

центральной электростан-

ции, которая обеспечивает 

паром пропарочные камеры 

кирпичного завода. Здесь 

слишком затянулись работы 

по ремонту дымовой трубы 

на шестом котле, что вызо-

вет немалые трудности у 

потребителей тепла. 

Отстают с подготовкой 

путевого хозяйства и на це-

ментном заводе. Железнодо-

рожные пути !'Г 4, 6, 7, 19, 

и 20 не очищены от цемента 

и мусора, а ведь скоро на-

ступят морозы и тогда уже 

будет труднее привести в по-

рядок путевое хозяйство -
потребуются дополнительная 

рабочая сила, техника и де-

нежные средства. 

Партийным н профсоюз-
ным организациям, очевид-

но, следует это важное де-

ло взять под свой неослаб-
ный контроль и строго спра-

шивать с нерадивых хозяй-
ственников. Народная муд-

рость гласи'г: гМороз оде-

тым кланяться велит, а не-

одетых сам посещаете. Об 
этом следует всегда помнить 

каждому большому и мало-

му хозяйственному руково-

дителю предприятий и стро-

ек города. 

СООБЩЕНИЕ В ПОЛЕТЕ „МЕТЕОР" ТАСС 

6 октября 1969 года в Советском Союзе осуществлен запуск ме-

теорологического спутника Земли « Метеоре. Основной задачей за-

пуска спутника является обеспечение получения метеорологической 

информации, необходимой для использования в оперативной службе 

погоды. Спутник выведен на орбиту с параметрами: 

- максимальное расстояние от поверхности Земли (в апогее)-
690 километров; 

- минимальное расстояние от поверхности Земли (в перигее) -
630 километров; 

- наклонение орбиты - 81,2 градуса; 

- начальный период обращения - 97,7 минуты. 

На борту спутника установлена метеорологическая аппаратура, 

обеспечивающая получение изображений облачности, снежного по-

крова на освещенной и теневой сторонах земного шара, а также по-

лучение данных об отражаемой и излучаемой Землей и атмосферой 
тепловой энергии. 

Кроме метеорологической аппаратуры, на спутнике «Метеор» 
имеются: система, обеспечивающая постоянную ориентацию спутника 

на Землю, система электроснабжения с автономной ориентацией 

солнечных батарей на Солнце, радиосистема для точного измерения 

элементов орбиты, радиотелеметрическая система для передачи на 

Землю данных о работе приборов и научной аппаратуры. 

Проверяем выполнение обязательств 

ЛЕСОКОМБИНАТ. БЕЗ ПЕРЕМЕН 
В начале четвертого года 

пятилетки коллектив Слан-
цевского лесокомбината 
принял на себя повышен-

ные обязательства. Он ре-

шил: выполнить годовой 
план по реализации продук-

ции к 20 декабря 1969 года 

и снизить себестоимость на 

21.000 рублей против прош-

лого года. 

Пункты обязательства хо-

рошие, и они направлены к 

единой цели - досрочному 

выполнению пятилетнего за-

дания, но в целом по пред-

приятию они претворяются 

в жизнь, как говорят, с 

большим трудом. Вот не-

сколько цифр. При плановом 

задании по объему реализа-

ции продукции за девять ме-

сяцев нынешнего года в 

сумме 1.596.000 рублей фак-
тическое выполнение соста-

вило 1.559.000 рублей. Ины-
ми словами недодано по-

требителям готовой продук-

ции на 37.000 рублей. 

Неблагополучно и с ростом 

производительности тру-

да за прошедшие девять ме-

сяцев, который составил 

всего 95,8 процента к уров-

ню прошлого года. Не вы-

полнены пункты обяза-
тельств и по снижению себе-
стоимости продукции. 

В чем же причины не-

удовлетворительной работы 
лесокомбината? Основная из 

них - плохое снабжение 

древесно-волокнистой пли-

той, а отсюда и все вытекаю-

щие последствия. В третьем 

квартале, например, было 

запланировано получить с 

Ленинградского деревообде-
лачного завода имени Хал-
турина 180 кубометров дре-

весно-волокнистой плиты, а 

получено 116. Согласно 
наряду управления Ленлес-
снабсбыта плиту должны 

отправлять в железнодо-

рожных вагонах, но это ус-

ловие почти никогда не вы-

полняется. 

В итоге Сланцевский лесо-

комбинат вынужден возить 

древесно-волокнистую плиту 

автомобильным транспор-

том, что приводит к боль-
шим убыткам. 2 сентября. 
например, была отправлена 

автомашина с прицепом гру-

зоподъемностью I0 тонн, а 

поставщик отгоизил только 

3,96 кубометра плиты, 

4 сентября - 5;12, 17 сен-

тября и 20 сентября - по 

5 кубометров. Таким обра-
зом, на каждом рейсе те-

ряется по 60 рублей, не го-

воря уже о полном срыве 

работы мебельного цеха, где 

трудится около 200 человек. 

- С половину сентября, 
- рассказывает мастер это-

го цеха В. С. Рижсков, -. 

ьаш коллектив перешел на 

новый метод работы - про-

дукцию сдаем с первого 

предъявления. Но из-за пло_ 

хого, снабжения ни во вто-
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рую половину прошлого ме-

сяца, ни в первую половину 

октября фактически пи одна 

из четырех смен не вы-
гюлняет своего плана. 

6 октября, например, при-

везли две автомашины 

древесно-волокнистой пли-

ты, и на следующий день 

люди опять будут стоять без 
дела. Для нормальной ра-

боты цеха нужен постоянный 
запас плиты и фанеры, а 

иначе и плана гне будет, и 

все наши графики останутся 

пустыми бумажками. 
Нельзя сказать, что ад-

министрация Сланцевского 
лесокомбината не тревожит 
свое непосредственное на-

чальство в Ленобллестоп-
проме (начальник управле-

ния Н. С. Паклин) и по-

ставщиков, но все бесполез-
но. Снабжение не улучшает-

ся. 

Нужно добавить, что не-

малая доля вины падает и 

на руководство лесокомби-
ната и мебельного цеха, ко -

торсе слишком затянуло ра-

боты по реконструкции про-

изводственного помещения. 

На сборке, отделке и внут-

рицеховой транспортировке 

мебели все еще велик про-

цент ручного труда. Сейчас 
наступили осенние холода, 

а в цехе еще только во всю 

мощь развернули работы по 

ремонту тепловой сети, что 

также вызвало большие не-

удобства. 
Часто меняют здесь и на-

чальника цеха, что также 

отрицательно сказывается 

на выполнении производст-

венной программы. 

Коллектив Сланцевского 
лесокомбината нуждается в 

помощи вышестоящих обла-
стных организаций по улуч-

шению снабжения. От этого 

во многом зависит Выпол-

нение юбилейных обяза-
тельств. 

И. КОНОНОВ. 
Лесокомбинат. 

ДАРЫ ЛЕСА 

Многие сланцевчане-

нъьнешней осенъю зани-

маются сбором грибов и. 

клюкеъь, а мотом сдают их 

на нриемнъье тнунктъь за-

готконторъь Сланцееского 
р¢йио. 

Всего н¢ тгриемнме иун--

хтъь заготконторъс лосту-

пило уже 7 тонн грибов и. 

75 тонн хлюкеъь. Лучших 
результатов е работе до-
стиг заготовитель Н. Д. 
Владимиров из Болъмсих 
Лучек, которъьй болъгие 
всех принял от населения 

клюквы и грибов. 

ИЗГОТОВЛЕНЫ ИЗ РЯБИНЫ 
В сентябре нынешнего года Слан- Выработано две тонны рябинового 

цевским консервным завод стал киселя, который в основном посту -

впервые выпускать продукцию из ря пает в Сланцевский торг. Выпущено 
бины: рябиновый сок, напиток, ки-

сель. Сейчас уже получено 3,5 тонны 2 тысячи бутылок рябинового напит 

рябинового сока, который отправ- ка. Его отправляют в торговую сеть 

ляют в Москву, Ленинград, Тулу, Ар- Сланцев и Кингисеппа. 
хангельск, Омск и другие города. К. ДЕНИСОВА. 

V 

КОМСОМОЛЬСКИЙ СТЕНД 
Скоро в нарядной первой шахты 

появится еще один интересно 

оформленный стенд. Он посвящен 

комсомольцам. На нем разместятся 

обязательства молодых горняков, 

Комсомольский прожектор», инфор-

мационный отдел о ходе политиче-

ской учебы. 
Сверху его украсят ордена Совет-

ского Союза, которыми награжден 

комсомол. Они будут выполнены из 

пенопласта. А сам стенд сооружек 

из двух умело подобранных по фор-

ме щитов. 

На шахте систематически обнов-

ляется и пополняется наглядная аги-

тация. Об этом повседневно заботят-

ся партийная и комсомольская орга-

низации. 

На нашем снимке вы видите горнорабочих очистного забоя шахты имени 

С. М. Кирова. Александр Леонтьев н Богдан Грнгорийчук работают в брига-
де, которой руководит опытный шахтер коммунист П. И. Лешкин. Этот кол-

лектив занимает одно из ведущих мест по добыче сланца. Юрий Толга тру-
дится в бригаде В. Д. Кузьмина. Горняки выполняют нормы выработки на 
120-130 процентов. 

НА СНИМКЕ (слева направо): горнорабочие Юрий Толга, Богдан Гри-
горийчук н Александр Леонтьев. 

Фото Ю. Власова. 



А если бbi 
общество 
бbiло 
многочисленней? 

Технический прогресс - это 

фундамент повышения эффектив-
ности общественного производст-
ва. Он предусматривает не только 

внедрение новой технологии, но и 

непрерывное повышение качества 

продукции, ее надежности, долго-

вечности, снижение себестоимости. 

Способствовать техническому 

прогрессу призвано и научно-тех-

ническое горное общество. Созданы 

первичные организации этого обще-

ства и на наших шахтах и пред-

приятиях. Они объединяют специа-

листов, инженерно-технических ра-

ботников и рабочих-новаторов, за-

нятых непосредственно на добыче 

сланца и ремонте горношахтного 

оборудования. Члены общества 

развивают и направляют творче-

скую инициативу трудящихся на 

разработку и внедрение новой 

техники и прогрессивiной техноло-

гии, выявление и использование ре-

зервов производства, на всемерное 

увеличение производительности 

труда, снижение себестоимости и 

повышение качества продукции, со-

действуют внедрению научной ор-

ганизации труда, механизации и 

автоматизации производственных 

процессов, улучшению условий 
труда и созданию высокой куль-

туры производства. 

Что делается в этом направле-

нии у нас? В технологии добычи 
сланца все больший удельный вес 

занимает механизированная по-

грузка в очистных забоях. В пер-

вом полугодии она составила 14,9 
процента. А с пуском шахты 

«Объединенная» она резко возра-

стет. Ручная выемка останется 

НОВОЕ -

В, ПРоИ3ВоДСтВо 

На третьей шахте произведена 

реконструкция обогатительной ус-

тановки. Это улучшило качество 

продукции и повысило производи-

тельность шахты. Теперь есть пол-

ная возможность довести произво-

дительность шахты до миллиона 

тонн сланца в год. 

Члены НТГО на шахте имени 

С. М. Кирова разработали трех-

этажные клети подъемного ство-

ла и терриконные скипы с боко-

вой разгрузкой. Это позволило 

шахте увеличить суточную добычу 

сланца. 

Все больший размах на шахтах 

треста приобретает использование 

отходов обогащения - породы из-

вестняка - для нужд народного 

хозяйства. Дробильно-щебеночная 
установка на третьей шахте дает 

около 360 тысяч кубометров в 

год строительного щебня, Приме-
ру горняков третьей последовали 

и члены НТГО первой шахты. Они 
создали дробильно-щебеночную 
установку производительностью 

до 100 тысяч кубометров щебня в 

год. 

В первом полугодии на шахтах 

и предприятиях треста внедрено 

нового оборудования на 400 тысяч 

рублей. Много навык машин, кон-

вейеров, электровозов работает в 

шахтах. И все же в вопросах 

внедрения новой техники есть су-

щественные недостатки. Н епрости-

тельно долго затянулось строи-

тельство путей под козловой кран 

мощностью двадцать тонн. Ре-
манггно-строительный участок из-

за этого до сих пор разгружает 

лес вручную. 

ремонтно-механический завод из-

готовил эту установку. Но вот бе-
да: работники отдела материаль-

но-технического снабжения не мо-

гут обеспечить установку высоко-

напорными шлангами. А без них 

она не может работать. 

По вине работников отдела ка-

питального строительства треста 

не решается до сих пор вопрос 

проектирования и строительства 

централизованного лесного склада 

для шахты «Объединенная». 

Важной работой первичных ор-

ганизаций НТГО являются рацио-

нализация и техническая инфор-
мация. Все первичные организа 

иии участвуют в смотрах по ра-

ционализации. Достаточно сказать, 

что на шахтах и предприятиях 

треста в первом полугодии в ра-

ционализаторской деятельности 

приняли участие 289 человек. Они 
подали 365 предложений, из кото-

рых 231 внедрено. Экономический 
эффект от внедрения рационали-

заторских предложений составил 

812 тысяч рублей. 

Широко используется нашими 

шахтерами опыт коллективов пе-

редовых шахт страны. Горняки 
второй шахты выезжали в Дон-
басс изучать опыт работы секцион-

ных поездов. Члены НТГО треть-

ей шахты и шахты имени С. М. 
Кирова побывали у шахтеров тре-

ста аКадиевуголь», где изучили 

вопросы пропаганды техники безо-
пасности. Представители НТГО 
знакомились с механизацией очи-

стки железнодорожных бункеров в 
Донбассе и Львовско-Волынском 
угольном бассейне. 

Одним из недостатков наших 

творческих командировок является 

то, что советы первичных органи-

заций не всегда обсуждают на 

своих собраниях результаты этих 

поездок и не разрабатывают кон- 
кретных мероприятий по внедре-

нию передового опыта, 

НТГО ведет значительную ра-

боту. Но она была бы более пло-

дотворной, если бы в рядах об-
щества, состояли все инженерно-

технические работники предприя-
тии. На шахте имени С. М. Киро-
ва, например, 80 инженерно-тех-
нических работников. А членов 

Н'ГГО только 58.' А на второй 
шахте только половина инженер-

но-технических работников состо-

ит в этом обществе. 

только на шахте имени С. М. Ки- Два года горняки первой шахты И. СИДОРОВ, 
Рава. Так же обстоит дело и с ме- занимались конструированием п е се атль районного 
х ническим об га ением сланца. г ей  е ной установки. Наконец  п авления НТГО. I 

По-деловому 
Активно прошло партсобра-

ние в погрузачно-транепорт-

ном управлении с повесткой 
дня; «Подготовка ПТУ к рабо-
те в зимних условиях». В док-

ладе начальника ПТУ тов. Же-
лезко были указаны недостат-

ки. Коммунисты Белозеров, Ку-
стов, Вельбовец и другие внес-

ли конкретные предложения по 

выполнению стоящих задач. 

Особенно много недостат-

ков было выявлено на цемент-

ном заводе, где подготовка пу-

тевого хозяйства к зиме еще 

не начиналась. Пути №№ 8, 
10, 19 в настоящее время на-

ходятся в плохом состоянии. Не 
соблюдаются габариты, вслед-

ствие чего часто бывают по-

ломки паровозов. Не на долж-

ной высоте путевое хозяйство 

и на шахте № 3. 

В связи с пуском обогати-
тельной фабрики начальник ва_ 

гонного депо тов. Игнатьев за-

верил партсобрание, что тран-

спорт будят подготовлен в 

нужном количестве. 

Г. ЕРМОЛЕНКО, 
старший кондуктор ПТУ 

треста аЛенинградсланец». 
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ВСЕ ЧЛЕНЫ комиссии со-
действия семье и школе со-

брались в назначенное время. Не 
было только тех, кого пригласили 

на комиссию, - молодых рабочих 
сланцеперерабатывающего комби-
ната, которые не посещают школу. 

И вот комиссия, состоящая из 

серьезных представителей от-

дела кадров, парткома, ко-

митета ВЛКСМ, учебного пункта, 

должна была объяснить то, чего 

не хватает молодым людям. 

Идет октябрь, многие спешат в 

школы. Многие, но не все. 

...Комиссия ждет, а «меньшин-

ства» все нет и нет. Начальник 
отдела кадров комбината Людми-
ла Ивановна Азубкова обзвани-
вает цехи и участки, Две учи-

тельницы из вечерней школы ж а-

луются секретарю комитета 

ВЛКСМ Евгению Лексу: «Летом, 
когда вы начинаете их теребить, 

К 100 -летаю со дня рождения В. И. Ленина 

СЕГОДНЯ НА РУДНИКАХ 

КУРСКОЙ МАГНИТНОЙ АНОМАЛИЙ 
«Дело это надо вести сугубо 

энергично», - эти слова были 
написаны В. И. Лениным на заре 

социалистического государства об 
организации добычи железной ру-

ды в Курской губернии. Вождь 
революции, обращал пристальное 

внимание на богатства Курской 
магнитной аномалии (КМА) и то-

ропил с началом разработок. Ра-
зоренная войной Советская Рос-
сия залечивала раны. Страна нуж-

далась в металле. По указанию 

В. И. Ленина была создана чрез-

вычайная комиссия по изучению 

КМА. 
Разведанные богатства исчисля-

ются сейчас десятизначными 

цифрами. Чтобы яснее предста-
вить себе величину этого уни-

кального месторождения, приведем 

только один пример: толщина 

рудного пласта превышает 500 
метров. 

Развитие КМА продолжается. В 
Курской и Белгородской областях 
ведется строительство крупнейших 
горнообогатительных комбинатов. 
Проектная мощность каждого из 

них -45 миллионов тонн железной 
руды в год. Недалек тот день, 

когда КМА ежегодно &удет да-

вать более 100 миллионов тонн 

руды. 
Под руководством кандидата 

технических наук Г. В. Коротае-
ва группа специалистов научно-

исследовательского института КМА 
разработала и внедрила в произ-

водство многоуступны й способ 
векрышных работ средствами гид-

ромеханизации. Применяя его, гор-

няки Южно-Лебединского рудни-

ка получают большую экономию -

ередств. По проектам НИИК и 

института аЦентрогипроруда»`. 
ружаются карьеры по комплексгной 
добыче руд. 

Тысячи тружеников .КМА сорев-4 
нуются за досрочное выполнение 

взятых обязательств. Возглавляют 
движение более двух тысяч удар-

ников коммунистического труда. 

За освоение богатств КМА лучшие 

горняки получили высокие награ-

ды, а группе специалистов при-

своено звание лауреатов Государ-
ственной премии. 

НА СНИМКАХ (вверху, справа 

налево): главный инженер комби-
ната «КМА-руда» лауреат Госу-
дарственной премии Р. А. Фидель, 
начальник производственного от-

дела С. С. Билик и заместитель 

главного маркшейдера комбината 
В. Т. Палин обсуждают ход стро-

ительства Ю жно-Л ебединского 
рудника; 

внизу - проспект имени 

Ленина в Железногорске. Этот го-

род вы рос вместе с развитием 

КМА. 
Фото О. Сизава. 

Фотохроника ТАСС 

ЖИЗНЬ ВСЕ РАВНО ЗАСТАВИТ 
приходят, приносят заявления с - Сколько уже пропустил? происходил и со слесарем этого 

просьбой принять в школу, а сей- - Четыре дня. же цеха Владимиром Свиридовым, 
час никого днем с огнем не сы- - Ну и что думаешь. делать? который имел желание начать 

щешь». Потом уже ко всем: - Учиться надо бы.., . учебу в восьмом классе со второ-

аЕсть у нас таков ученик - - Надо бы, а почему не учишь- го полугодия, ссылаясь на то, 

Черняк, слесарь. Самый «актив- ся, спрашивает Людмила Ива- что уже учился в восьмом, но 

ный»: каждое первое сентября новна, - разговор с тобой будет бросил. 
приходит в 9-й класс. Месяц по- такой: немедленно иди учиться! Слесарь компрессорнопо цеха 

ходит и... до следующего первого Читатель может посетовать, за- Петр Исаев на вопрос, почему не 
сентября его в школе не видно». чем, 'мол, так жестко. Парнишка, появляется в школе, отвечает: 

Проходит еще полчаса. Наконец дескать, еще молодой. Почутче бы аНе собраться все никак». Дела, 
входит парень в замасленной спе- к нему. Да было чутче и внима- мол, замучили. Может, честнее бы-
цовке. Представляется: тельней. И не раз уже. Разговари- ло бы сказать, что просто к без-
- Олег Краснов, 1951 года рож- вали и в цехе, и в учебном пунк- делью привык? Но этого аугово-

дения, токарь ремонтно механиче- те. Так сказать, на разных, уров- рыть» вроде удалось. 
сюого цеха. них. А человек не хочет учиться, и Куда упрямей оказался сто 
- Знаешь, зачем вызвали? все тут. Как будто образование ремонтно-строительного цеха вт-
- В школу? нужно не ему, а «дядям» и яте- хаил Макаров. Этот стоял на 
- Почему не ходишь? тям». своем. Не пойду и баста! Ни уго-

- ... Примерно такой же разговор (Окончание на 3-й стр.) 

В. БЕРЕЖКОВ 

НА КОНФЕРЕНЦИИ 
В ДУМБАРТОН-ОКСЕ 

И3 ДИПЛОМАТИЧЕСКОЙ ИСТОРИИ 

ВТОРОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ 

(Начало в №Лfº 180, 181, 183-197) 

- То же самое относится к 

Египту, - развивал свою мысль 

Черчилль. - В случае если бы 
Египет поднял вопрос о возвра-

щении Суэцкого канала, Британ-
ское правительство допустило бы 

ебсуждение этого вопроса без 
всякого опасения, так как интере-

сы Англии обеспечены парагра-

фом, где предусмотрено право ве-

то. Если бы Аргентина предъявила 

какие-то претензии к Соединенным 
Штатам, то последние, подчиняясь 

установленной процедуре, имели 

бы право возражать и наложить 

вето на неугодное им решение Со- 
вета Безопасности. 

Выслушав эти рассуждения, 

Сталин попросил передать совет-

ской делегации документ, зачи-

танный Стеттиниусом, так как на 

слух трудно изучить содержащие-

ся в нем предложения. 

- Мне кажется, - продолжал 

Сталин, - что данный документ 

представляет собой комментарий 
к предложениям президента. Но, 
насколько я понимаю, решения, 

принятые в Думбартон-Оксе, име-

ют своей целью обеспечить различ-

ным странам не только право вы-

сказать свое мнение. Такое пра-

ве дешево стоит. Его никто не от-

рицает. Дело гораздо серьезнее. 

Если какая-либо нация подымет 

вопрос, представляющий для нее 

большую важность, она сделает 

это не для того, чтобы только 

иметь возможность изложить свое 

мнение, а для того, чтобы добить-
ся решения по нему. Среди при-

сутствующих нет ни одного чело-

века, который оспаривал бы право 

наций высказываться в Ассамблее. 
Однако не в этом суть дела. Чер-
чилль, по-видимому, считает, что 

если Китай подымет вопрос о Гон-
конге, то он пожелает только вы-

сказаться. Неверно. Китай потре-

бует решения. Точно так же, если 



Животноводческое хозяйспво в 
совхозе «Аврора» обширное - де-
вять лголочнотаварных ферм и 
пять телятников. Пять ферм и 
два телятника - типовые. Осталь-
ные размещены в приспособлен-
ных помещениях. Все шире внед-
ряется механизация труда. На 
восьми фермах коров доят элект-
рические аппараты . В Рудно и Но-
воселье при помощи механизмов 
раздают корма. Территория фермы 
в Новоселье асфальтирована. Все 
обеспечены водой. В Новоселье, 
Рудно и Марьково на фермы по-
дается горячая вода. Все это об-
легчает труд, способствует повы-
шению его культуры. 

РАБСЕЛЫКОРЬ 
УЧАТСЯ 

начались занятия в школе 
редакторов стенных газет, ра-
бочих и сельских корреспон-

дентов. Слушатели приступили 
н изучению программы второ-
го года обучения. Вниманию их 
были предложены темы «Раб-
селькаровское движение на 

современном этапе» , «Офарм-
.ение городской и стенIной га-

зеты». Лекции прочли журна-

листы В. С. Мельников и Н. Т. 
Гав.риленко. 

большинство слушателей 
школы - коммунисты, канди-

даты в члены КПСС, комсо-

мольцы, есть и беспартийные 
товарищи. Многие из них ре-

дактируют стенные газеты на 

предприятиях. Другие являют-

ся членами редколлегий. Это 
зам. начальника ПТО комбина-
та «Стройдеталь» Д. Ф. Ку-
бышкин, кладовщик мясоком-

бината В. В. Васильева, ма-

стер-взрывник шахты № 2 
В. К. Песоцкий, машинист ком-

прессорных установок молоко-

завода Г. А. Николаева, опе-

ратор нейтрализации цеха се-

роочистки Р. Ф. Филиппова, 
инженер отдела главного ме-

ханика комбината «Сланцы» 
Р. И. Будыко, калибровщица 
филиала слюдяной фабрики 
А. И. Безрукова, швея-мото-

риотка швейной фабрики Л. Г. 
Рудию,к, начальник штаба граж-

данской обороны шахты № 1 
А. В. Тишкин, плотник -столяр 

ЖКО треста «Леминградсла-

неця П. А. Федоров, бухгалтер 
домоуправления № 5 И. А. 
Алексеев и другие. 

Знания, полученные на заня-

тиях, помогут им в •практикСе. 

В частности, на первом заня-

тии разговор шел и о том, как 

лучше оформить номера стен-

газеты, посвященные праздни-

ку Великого Октября. 
К сожалению, в числе слу-

шателей школы не было горня-

ков шахт № 3 и имени С. М. 
Кирова, рабочих ведущих це-

хов комбината «Сланцы» - га-

зогенераторной станции и печ-

ного, а также строителей. Пар-
тийные организации этих пред-

приятий и организаций знали 

о начале учебы, но не приня-

ли мер к тому, чтобы напра-

вить рабкоровокий актив 

учиться. 

Египет подымет вопрос о возврате 

Суэцкого канала, то он не удов-

летворится тем, что выскажет свое 

мнение по этому поводу. Египет 
потребует решения вопроса. Вот 
почему сейчас речь идет не просто 

об обеспечению возможности изла-

гать свои мнения, а о гораздо бо-
.лее важных вещах:.. 

Приведу выдержку из прото-

колъной записи выступления Й. В. 
Сталина и последовавшей затем 

дискуссии. 

«СТАЛИН, продолжая свою 

речь, заявляет, что пока две вели-

кие державы приняли Устав Меж-

дународной организации безопас-
ности, который, по мнению Чер-
чилля, защитит их от обвинений в 

желании властвовать над миром. 

Третья держава еще не дала сво-

его согласия на этот Устав. Одна-

НА,,•НУНЗИМЫррнпдок.ФЕРМЫ
ГJ1`-А ,, 1Корма росанытер-ито гням, втаптываются в 

грязь. Рационы кормления 

е составлены. Грубых кор-

Т А нов скоту не дают, а соч-

ные привозят с перебоя-
м и. 

Все фермы плохо обеспечены 
молочной посудой, и доярки неред-

ко пользуются цкюковыми ведра-

ми. Молоко процеживают только 

через марлю: фильтров нет. Ни 
на одной ферме не созданы усло-

вия для мытья молочной посуды 

и доильных аппаратов. 

На фермах нет твердого распо-

рядка дня, санитарно-:ветериаºар-

ных журналов. Доярки не соблю-
дают правил личной гигиены. 

Ни на одной из ферм нет ком-

нат отдыха. 

Справедливой критике подверга-

лись главный зоотехник совхоза 

А. П. Дмитриев и главный вет-

врач И. М. Новожилов. Они то 

обещают, то расписываются в бес-
помощности, не организуют корм-

ление и содержание скота. А ре-

зультат - снижение удоев. 

Затем депутаты заслушали от-

чет о работе сельскохозяйственной 
комиссии сельского Совета. По 
обсужденному вопросу сессия при-

няла решение. 

НА СЕССИИ СЕЛЬСОВЕ 

И все-таки местный Совет бес-
покоит то, что созданные условия 

используются кое-где не в полной 
мере. Близится зима. Как готовят-
ся совхозные фермы к стойлово-
му содержанию скота, что делает-

ся там для улучшения условий 
труда доярок? 

Депутаты Н овосельского сельсо-

вета обсудили этот вопрос на оче-

редной сессии. С докладом высту-

пил главный зоотехник совхоза 

«Аврора» А. П. Дмитриев. Со -

доклад сделал председатель по-

стоянной сельскохозяйственной 
комиссии сельского Совета В. К. 
Сибуль. В обсуждении доклада 

приняли участие депутаты сель-

ского Совета К. П. Шуналав, 
В. П. Акишин, заведующий фер-
мой в Новоселье П. К. Баранов; 
главный врач санэпидстанции 

Л. Д. Циколаева, главный вет-

врач совхоза И. М. Новожилов, 
председатель исполкома сельского 
Совета Р. А. Веселова, замести-

тель председателя горисполкома 

С. Я. Павленко и другйе. 
Серьезный разговор на сессии 

состоялся потому, что ее созыву 

предшествовала глубокая провер-

ка, в которой, кроме депутатов 

сельсовета, участвовали активисты, 

главные специалисты совхоза, сан-

эпидстанцюги. Они побывали на 

фермах, беседовали с доярками, 

скотниками. 

Что же увидели проверяющие? 
0 чем они говорили на сессии? 

Территории ферм не благоуст-
роены, загрязнены, не освещены. 

И на самих фермах недостаточно 

светильников, а имеющиеся мало-

мощны. На семи из них корма 

подаются вручную. Жижесборники 
iчищагот редко. Вентиляционные 
трубы действуют плохо. Текущий 
ремонт начали только в Ш авко-

ао, Рудно, Марьково, но в день 

проверки работы не проводились. 

У прораба совхоза нет даже гра-

фика ремонта. В совхозе нет пи-

ломатериалов, а пилорама часто 

простаивает из-за отсутствия 

электроэнергии. Молодняк круп-

ного рогатого скота под откры-

тым небом, а новая ферма в Но-
воселье пустует. 

Хотя кормов не хватает, они ис-

пользуются бесхозяйственно. На 
пяти фермах -Дубок, Марьково, 
Малафьевка, Перницы, Рудно-нет 

А. ТИМОФЕЕВА, 
старший инструктор 

горисполкома. 

КРАИ НАШ СЛАНЦЕ8СКИИ 

Б е р е з ы. 

Фотоэтюд Ю. Власова. 

школьники помогли 
На картофельном поле четвертого 

отделения совхозе «Родина»_ требо-
валось срочно собрать клубни после 

культивации. Рабочих рук не хвата-

ло. Управляющий отделением Вита-
лий Федорович Захаренков обратил-
ся за помощью в Попковогорскую 
школу. На поле пришли учащиеся 

пятого и шестого классов. Они соб-
рали более двух тонн картофеля. 

Руководители отделения горячо по-

благодарили учащихся за оказанную 

помощь. 

ЖИЗНЬ ВСЕ РАВНО ЗАСТАВИТ 
(Начало на 2-й стр.) 

воры, ни обращение к совести, ни 

слава о том, что следующая встре-

ча будет в парткоме с приглаше-

нием начальника цеха - ничего 

не подействовало. 
Слесарь хоздвора Александр 

Лукьянов пришел вместе с масте-

ром. Парню всего шестнадцать. 

Должен идти в -восьмой. Но не 

ходит. 

- Что, Саша, по вечерам де-

лаешь? 
- А ничего. -

- И не скучно? . 

- Да нет. 

Его приняли на комбинат в ви-

де исключения, без путевки, с ус-

ловием, что будет учиться, а он 

не хочет. 

Были и доморощенные «юмори-

сты». Виктор Угаркав, например,` 

на вопрос, почему не ходит в 

школу, с деланным возмущением 

отвечает: «Как не ходил? Ходил. 

ко он изучит предложения, сфор-
мулированные Стеттиниусом, и, 

возможно, тогда ему станет яснее, 

в чем тут дело. Он думает, одна-

ко, что перед союзниками стоят 

сейчас гораздо более серьезные 

проблемы, чем вопрос о праве на-

ций на высказывание своего мне-

ния... Черчилль говорил, что нет 

оснований опасаться чего-нибудь 
нежелательного даже в случае 

принятия американских предложе-

ний. Да, конечно, пока все мы жи-

вы, бояться нечего. Мы не допу-

стим опасных расхождений между 

нами. Мы не позволим, чтобы 
имела место новая агрессия про-

тив какой-либо из наших стран. 

Но пройдет 10 лет или, может 

быть, меньше, и мы исчезнем. Пря-
дет новое поколение, которое не 

прошло через все то, что мы пере-

А там мест свободных нет». Он 
стоит в модном костюме, с тща-

тельно наведенным пробором, 
шурша за спиной «болоньей», этак 

свысока оглядывая собравшихся, 
как бы спрашивая: «Что же это, 

товарищи, получается. Учиться до 

смерти хочется, а вот парты не 
хватило». 

Подумалось, что вся его рисов-

ка - это какая-то игра в 

«мальчики». А мальчику уже 

двадцать лет. Образование же у 

него всего восемь классов. Детст-

во - замечательное время, но за-

чем же прикидываться ребенком 
человеку призывного возраста? И 
думается, что через два -три меся-

ца, уже будучи солдатом, бывший 
слесарь Виктор Угарков посмот-

рит на жизнь свою, и прошлую и 

настоящую, уже глазами взрос-

лого человека. 

Вошел следующий посетитель. С 
Евгением Сергеевым, слесарем 

ТЭЦ, разговор был «взрослый». 

жили, которое на многие вопросы, 

вероятно, будет смотреть иначе, 
чем мы. Что будет тогда? Мы как 

будто бы задаемся целью обес-
печить мир по крайней мере на 50 
лет вперед. Или, может быть, он, 

Сталин, думает так по своей наив-

ности? 
Самое важное условие для со-

хранения длительного мира - это 

единство трех держав. Если та-

кое единство сохранится, герман-

ская опасность не страшна. Поэто-
му надо подумать о том, как луч-

ше обеспечить единый фронт ме-

жду тремя державами, к которым 

следует прибавить Францию и Ки-
тай. Вот почему вопрос о будущем 
Уставе Международной организа-

ции безопасности приобретает та-

кую важность. Надо создать воз-

можно больше преград для рас-

Семейный человек, хороший про-

изводственник, но вот случился 

перерыв в учебе. Сейчас надо идти 

в девятый класс. «Страшновато 
немного», - признается он. Ко-
миссия внимательно слушает его 

объяснения. Может, и страшнова-

то, трудно, но все сидящие здесь 

уверены, что Евгений найдет в 

себе силы учиться. 

Слесарь котельной Владимир 
Герасимов сразу заявил, что 

учиться ему некогда, что занима-

ется в автошколе от военкомата. 

Людмила Ивановна звонит воен-

кому, выясняет, с каким образова-
нием допризывники направляются 

в авто школу, интересуется Гераси-
мовым. Оказывается, в автошколу 

Владимир попал случайно. После 
звонка в военкомат парень обмяк, 
почувствовал, что козыри его би-
ты, и понял, что идти в школу 

все-таки надо. Ведь рано или 

поздно жизнь асе равно заставит. 

В. ЛИХУШИН. 

хождения между тремя главными 

державами в будущем. Надо вы-

работать такой Устав, который 
затруднял бы возникновение кон-

фликтов между ними. 

СТАЛИН, продолжая, говорит, 

что, насколько он понимает, все 

конфликты, которые могут посту-

пить на рассмотрение Совета 
Безопасности, подразделяются на 

две категории. К первой катего-

рии относятся те споры, для раз-

решения которых требуется при-

менение экономических, политиче-

ских, военных или каких_либо 
других санкций. Ко второй кате-

гории относятся те споры, кото-

рые могут быть урегулированы 

мирными средствами, без приме-

нения санкций. Правильно ли его 

понимание? 
(Окончание следует) 

СОВЕТЫ 

СПЕЦИАЛИСТА 

ГОТОВЬТЕСЬ, 
ПТИЦЕВОДЫ! 
Как и у всех животноводов, 

осенью много забот о предстоящей 

зимовке у работников птицеводче-

ских ферм. 

В октябре должно проводиться 

комплектование Ътичников птицей, 

годной для дальнейшей яйцеклад-

хи. Старая птица, зоотехнический 

брак из молодняка должны быть 

отбракованы и сданы на мясо госу-

дарству. Нет никакого резона пе-

регружать уже в ноябре помеще-

ния птичников, которые, кстати, 

везде очень небольшие, малопро-

дуктивной птицей. Молодняк рож-

дении до мая нужно включить в 

основное стадо, предварительно 

хорошо отсортировав явно ггепро-

дукпивных в будущем молодок. 

Куры в пятимесячном возрасте, 

как правило, начинают яйцеклад-

ку. Вот почему сейчас легко ото-

брать наиболее скороспелых и хо- 

рошо развитых птиц. Признак ка-

чественного молодняка - яркая 

пигментация (желтая окраска ног, 

клюва, хорошо развитый гребе-

шок). Необходимо учесть, что если 

птица уже некоторое время несет-

ся, у нее желтая окраска несколь-

ко бледнее. 

Много работ предстоит по под-

готовке помещений. Следует про-

вести тщательную механическую 

очистку, вы везти помет, очистить 

и побелить потолок, стены, насе-

сты, гнезда. Отремонтировать кор-

мушки, подставки типа табуреток 
под поилки. 

После механической очистки сле-

дует тщательно проверить элект-

ропроводку. Освещать птичник 

нужно из расчета, чтобы световой 

день был 12-13 часов (с учетом 

дневного света), но не больше. 

Излишние часы освещении язну-

ряют птицу. 

При хорошеет погоде (не дожд-

ливой, без сильного ветра) надо 

продолжать кормление птицы на 

выгуле. Необходимо завезти доста-

точное количество подстилки, а 

также сухой соломы для гнезд. 

Сейчас наступил период линьки, 

а потому следует обратить серьез-

ное внимание на правильное корм-

ление. Следует увеличить норму 

на 15-20 процентов. Обязательно 
нужно скармливать корма, содер-

жащие серу, - мелко рубленный 

капустный лист, мясо утильное, 

рыбные отходы. Этот корм способ-

ствует лучшему росту пера. Одно-

временно важно скармливать ми-

неральные корма - ракушку, 

обесфторенныи фосфат, костяную 

муку, мел. Следует помнить, что 

минеральные корма плохо усваи-

ваются без витамигнных, в потому 

нужно усиленно окармливать зе-

ленку (отаву клевера, дико-овся-

нуго смесь, морковь, рябину" и др.). 

Большую ошибку допускают те 

зоотехники и птичницы, которые 

при даче зерна не добавляют в 

рацион немного поваренной соли 

(примерно две-три десятых грам-

ма на голову в сутки). Натрий 

хлор, содержащийся в соли, очень 

нужен линяющей птице и расту-

щему молодняку. 

Территории возле птичников сле-

дует очистить от наслоившегося за 

лето помета, подвезти песок, а вы-

гул перепахать с подсевом семян 

трав и ржи. 

Ветеринарная служба должна в 

октябре закончить проверку пти-

цы на туберкулез, лейкоз и прове-

сти обработку кур в целях профи-

лактики глистных заболеваний. 
До наступления заморозков сле-

дует привести в порядок и поме-

щения, где будет выращиваться 

ранний молодняк. 

д. сМольскиИ. 
старший зоотехник Волосов-
ской инкубаторной станции. 
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опыты с лосями 
В сельскохозяйственную и лесо-

хозяйственную практику сейчас 
широко внедряются гербициды и 

арборициды,, то есть химические 

вещества, употребляемые для 

борьбы с нежелательной травяни-

стой и древесно-кустарниковой ра-

стительностью. Эта борьба прово-

дится на закустаренных пастби-
щах и сенокосах, при расчистке 
канав и трасс электропередач, в 

лесных молодняках при уходе за 

главными древесными породами 

и т. д. 

Чтобы эффективно применять 

химические вещества, необходимо 
знать, как они действуют не толь-

ко на растения, но и на живот-

ных. С этой целью кафедрой лес-

ной энтомологии и биологии лес-

ных зверей и птиц Ленинградской 
ордена Ленина лесотехнической 
академии имени С. М. Кирова про-

водятся исследования о влиянии 

гербицидов и арборицидов на на-

секомых (под руководством кан-

дидата биологических наук, до-

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 

ПОКАЗЫВАЕТ 
ТАЛЛИН 

ПЯТНИЦА, 1о ОКТЯБРЯ 
9.00 — Программа пере-

дач. 9.05 — аТелеигкала». 
История для учащихся V 
классов: «Происхождение 
религии» и «Религия Древ-
него Египта». 9.30 — «Зем-
ля поет». Фильм -концерт. 

10.15 —Для малышей. «Чу-
деса природы» (из Калинин-
града). 10.30 —Для малы-

шей. «Светит звездочка» (из 
Гомеля). 17.00 — «Переда-
ча а5Б:13». Документальный 
фильм. 1110 — «Золотые 
всрота». Документальный 
фильм. 12.00 - 13.50 - ху-
дожественный фильм «Оча-
рованны й странник» . 16.00 
— Вечерняя программа. Но-
вости. 16.10 — «Телешкола» 
(повторение). 16.35 — аДо 
игестнадцати». Докумен-
тальный фильм. 17.45 —

«Товарищ трактор». Доку-
ментальный фильм, 18.00 —

*Актуальная камера» (на 
русском языке). 18.15 —

«Когда поднимаются фла-
ги». Репортаж со строитель-

ства мемориального центра 

в Ульяновске (из Ульянов-

цента О. А. Катаева) и тепло-

кровных животных — птиц и мле-

копитающих (под руководством 

кандидата сельскохозяйственных 
наук Е. Н. Мартынова). 

Летом текущего года в поселке 

Л исино-Корпус Тосненского райо-
на учебной и научной базой лесо-

технической академии осуществ-

лен эксперимент с тремя лосями-

сеголетками. Лосята были приве-

зены в месячном возрасте и с мая 

выращивались в специальном 

вольере, где имели естественный 
зеленый корм и регулярно полу-

чали коровье молоко. 

С каждым лосем проведены 

опыты скармливания им гербици-
до-бутилового эфира 2,4-Д или 

выпас на обработанной этим пре-

паратом площади. За подопытны-

ми животными велись клиниче-

ские наблюдения, бралась кровь 

для анализа. Все три лося благо-
получно перенесли опыты и были 
выпущены на свободу после соот-

ветствующего клеймения и помет-

ска). 19.00 — «Детский эк-

ран»: «Звездочка». 19.20 —

Театральный вечер: Г. До-
ницетти — «Любовный на-

питок». Спектакль Ленин-
градского Малого театра 

оперы и балета. 21.10 —
аОдолень-трава». Теле-
фильм. 21.30 — Актуаль-
ная камера». 22.00 — «Чи-
тая книгу природы», I пе-

редача. 23.45 — 23.50 —

«А(»: новости. 

СУББОТА, 1.1 ОКТЯБРЯ 
9.00 — Программа пере-

дач. 9.05 — «Телешкола». 
Математика для учащихся 

ХI классов: «Стереометрия», 
II раздел. 9.30 — «Алеша». 
Документальный фильм. 
18.00 — Вечерняя програм-

ма. Новости. 18.10 — к.А» и 

«О».. 18.40 — «Детский эк-

ран»: конкурс песни. 19.10—
«София». Документальный 
фильм. 19.30 — «Сегодня, 
25 лет назад...» 20«10 —

«ЭРФ — реклама — ТВ». 
20.20 — Концерт джазовой 

музыки. 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — «Ис-
пания». Документальный 
фильм. 23.25 — Играет эст-

радный оркестр под управ-

лением В. Лгодвиковского. 
00.25 — 00.30 — «АК»: но-

вости. 

ки посредством обрезки части уш-

ной раковины. Хотя опыты в чи-

стом виде могут считаться закон-

ченными, весьма полезными будут 
и дальнейшие наблюдения за ло-

сями на свободе. 
Близится сезон лицензионной 

охоты на лосей. Было бы очень 

неплохо, если бы охотники или 

другие лица, встретившие в лесу 

лося с обрезанным ухом, сообщи-
ли о нем на кафедру лесной энто-
мологии и биологии лесных зве-

ре}i и `птиц лесотехнической ака-

демии по адресу: Ленинград, К-18, 
Институтский переулок, 5, лесо-
хозяйственны й факультет (теле-
фон № 44-02-75) или в Лисинокий 
учебно-опытный лесхоз лесотехни-

ческой академии (Тосненский 
район, пос. Лисино-Корпус) инже-

неру по охране леса и фауны 
И. Н. Ильину, принимавшему уча-

стие в организации опытов. Само 
собой разумеется, стрелять такого 

лося нельзя, так как он представ-

ляет научный интерес, и к тому же 

в его мясе и внутренних органах 

могут содержаться ядовитые ве-

щества. 

Е. МАРТЫНОВ. 

«Народный фронт освобожде-

ния Палестины » — одна из круп-

ных организаций движения пале-

стинского сопротивления. На счету 

боевых групп партизан немало ус-

пешных операций, проведенных 

на оккупированной израильскими 

захватчиками арабской террито-

рии. 

ПА СНИМКЕ: во время боевой 
подготовки партизанской группы. 

Фото К. Ампилова. 

Фотохроника ТАСС 

Редактор 
В. С. МЕЛЬНИНОВ. 

СЛАНЦЕВСКИЙ ДОМ ПИОНЕРОВ 

ГОРОД ТВОй-
ЗАБОТЬСЯ О НЕМ 

,-._! 

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА И РАИО-
НА, ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫХ ОТДЕЛОВ И 
КОНТОР, ПРЕДПРИЯТИИ, УЧРЕЖДЕНИЙ, ОРГА-
НИЗАЦИИ И ВЕДОМСТВ, ДОМОВЫХ И УЛИЧНЫХ 
КОМИТЕТОВ 

УПРАВЛЕНИЕ КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА 
СЛАНЦЕВСКОГО ГОРИСПОЛКОМА 

ОБЪЯВЛЯЕТ, 

что 11 и 18 октября 

ПРОВОДЯТСЯ ОБЩЕГОРОДСКИ 

ЮБИЛЕЙНЫЕ ВОСКРЕСНИКИ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 

И ОЗЕЛЕНЕНИЮ ГОРОДА И РАЙОНА. 
Управление коммунального хозяйства просит всех 

граждан принять самое активное участие в воскресниках 

в честь 100-летая со дня рождения Владимира Ильича 
Ленина. 

ПРОВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ 

В СЛЕДУЮЩИЕ КРУЖКИ: 

КЛУБ ЮНОГО МОРЯКА, 

ФОТО К Р У Ж О К, 

РАД И О К Л У Б, 

АВИАМОДЕЛИРОВАНИЯ, 

КРОИКИ И ШИТЬЯ, 

ОРКЕСТР НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕН-

ТОВ, 

ОРКЕСТР БАЯНИСТОВ, 

МЯГКОИ ИГРУШКИ, 

ХОРЕОГРАФИЧЕСКИИ (-мальчики), 
ХОР, -

КУКОЛЬНЫр1, 

ИЗОБРАЗИТЕЛЬНОГО ИСКУССТВА, 

ТУРИЗМА И КРАЕВЕДЕНИЯ, 

ХУДОЖЕСТВЕННОГО СЛОВА, 

ЮН НАТСКИИ. 

Запись производится ежедневно с 10 до 

12 и с 15 до 18 часов по адресу: г. Сланцы, 

ул. 1 Мая, дом № 55. 

11 И Н О 9 октября — « В 12 часов`-----------------------------------------------------_ 
придет 'л'.'- 10 

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 
9 октября — «Бабье царст-

во. Начало в 17, 19, 21 час. 

1Г октября — «Тайна дере-

вянных идолов. Начало в 

17, 19, 21 час. 

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 10 октября —

«Бабье царство. Начало в 

17, 19, 21 час. 

КИНОТЕАТР «ТРУД». 

Управление коммунального хозяйства 
горисполкома. 

СЛАНЦЕВСКОМУ 

ЦЕМЕНТНОМУ ЗАВОДУ 
ДЛЯ ПОСТОЯННОЙ РАБОТЫ 

НА БАЗЕ ОТДЫХА 

ТРЕБУЮТСЯ 
ЗАВХОЗ-СТОРОЖ, 

УБОРЩИЦА. . 

Предоставляется бесплатное благо-
устроенное жилье. 

Оплата по соглашению. 

Обращаться в отдел кадров завода. 

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ 
ЗАВОДУ 

ТРЕБУЮТСЯ 

(на постоянную работу) 

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины), 

ТРАКТОРИСТ, 

ЭЛЕКТРИК 4-5-го разряда. 

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Ком-
сомольское шоссе, дом № 11, отдёл кадров, 

или в исполком горсовета к уполномоченному 
по использованию трудовых ресурсов. ; 

ПРИНОШУ СЕРДЕЧНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ' 
коллективам строительного треста № 31, строительного 
управления № 6 треста № 31, треста пЛенинградсла-' 
нец», шахт НºМº 2, 3 и друзьям, поздравившим меня с 

i шестидесятилетием. 

Гребенюк С. П. 
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ло в 

11.50, 14.20, 16.10, 18, 20, 22 
часа. 10 октября — «В 12 
часов придет босс». Начало 

в 11.50, 1.4.20, 16.10, 18, 20, 
22 -часа. 

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 
9 октября — «Угрюм-река» 

(1-я серия). Н ацало в 18, 20 
часов. 

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 ок-

тября — «Бесприданница». 
Начало в 17, 19 часов. 

i 


